## Schneewoche

## 

Wir fanden das Langlauflager spannend aber auch anstrengend.

Das Langlaufen war für uns alle eine neue und interessante Erfahrung. Zwar sind auch viele Leute gestürzt, doch das gehört nun mal dazu, wenn man etwas Neues Iernt.

Die Gegend war aufregend und etwas Neues. Kalt war es natürlich auch, aber gross gestört hat das keinen.

Es hatte viel Schnee. Das war zwar hauptsächlich lustig, jedoch am Donnerstag war es anstrengend und hat gestört, die Piste war nämlich voller Schnee.

In unserer Freizeit haben wir Iglus gebaut und noch vieles mehr.

Das Essen war sehr vielfältig und hat geschmeckt, worauf wir am nächsten Morgen wieder viel Energie fürs Umfallen am restlichen Langlauftag hatten.

Alles in allem fanden wir es ein super Lager, mit vielen neuen und lustigen Eindrücken.

